

# ★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係  
☎ (86) 1134 [直通]



↑東保育園男児による遊戯

←作品に見入る来館者

## 来年は国民文化祭も 長島の文化芸能一堂に

11月8～9日、町文化ホールで第9回長島町総合文化祭がありました。

平成27年に県および県内全市町で開催される「第30回国民文化祭かごしま2015」を前に「プレ国民文化祭」と題した同祭。文化協会加盟団体による芸能・非芸能部門に合わせて42団体が参加・出展しました。

開会式で竹之内重信長島町文化協会長が「各種団体が日々研さんを積み重ね、今日を迎えた。どの作品も1年の集大成となっている。最後まで楽しんで」とあいさつしました。

同ホールのステージでは、園児によるマーチングやバレエ、合唱などが発表され、観客から大きな拍手が沸きました。ロビー内で野だてによるもてなしがあったほか、隣接するB&G体育館内で盆栽や書道、写真などが展示され、来館者らが作品に見入っていました。

## 音楽発表会を開催

### 調和のとれたハーモニー♪

11月5日、第9回長島町小・中学校音楽発表会が町文化ホールでありました。

町内の14小・中学校が参加し、日頃の練習の成果を発揮しました。合奏や合唱のほか和太鼓の演奏などを披露し、観客に訪れた保護者らを魅了しました。

審査員を務めた、霧島国際音楽ホールの中山拓郎芸術文化専門員は「素晴らしい演奏ばかり。調和のとれたハーモニーで、長島の素晴らしい環境だからこそこの合唱だった」と絶賛しました。



↑元気よくのびのびと歌う児童



↑島の魅力を紹介するキャンペーンレディ(右端)

## アイランダー2014で獅子島をPR 島の魅力を都内で発信

11月22～23日、東京都池袋サンシャインシティで、アイランダー2014が開催されました。

全国の離島振興の関係者らが一堂に会す同イベント。本町ブースでは、獅子島への定住促進についての相談や同島の特産品販売を行いました。

「獅子島」という名前に興味をそそられ、場所や交通手段を尋ねる来場者や、リピーターが多く訪れ、用意した特産品は2日間で完売し、本町や獅子島の魅力を発信しました。